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ФНПР вносит предложения 
по совершенствованию механизма 

социальных выплат 
безработным гражданам

Под давлением ФНПР Минтруд представил проект федерального закона 
«О внесении изменений в отдельные законодательные акты Российской Феде-
рации», который предусматривает увеличение максимального размера посо-
бия по безработице до уровня прожиточного минимума с 1 января 2016 года.

«ЗА ДОСТОЙНЫЙ ТРУД В МИРЕ БЕЗ ВОЙН И САНКЦИЙ!»

Комментарий сек-
ретаря ФНПР, руково-
дителя Департамента 
социально-трудовых 
о т н о ш е н и й  и  с о ц и -
ального партнёрства 
Аппарата ФНПР Олега 
СОКОЛОВА:

-Проект федерального 
закона направлен на по-
вышение размера пособия 
по безработице для граж-
дан, «потерявших работу 
и имевших в течение 12 
месяцев, предшеству-
ющих началу безработи-
цы, оплачиваемую работу 
не менее 26 недель». 
Согласно законопроекту, 
таким гражданам посо-
бие будет выплачиваться 
в процентном отношении 
к среднему заработку в 
течение 9 месяцев. Мак-
симальный размер посо-
бия увеличится и может 
достичь уровня прожиточ-
ного минимума. Напомню, 
что сейчас максимальный 
размер пособия по безра-

ботице составляет 4 900 
рублей.

Федерация независи-
мых профсоюзов России 
считает своевременным 
повышение размера по-
собия по безработице для 
данной категории безра-
ботных граждан, и пред-
лагает  установить срок 
вступления в силу соот-
ветствующего федераль-
ного закона – 1 января 
2016 года.

Кроме того, ФНПР вне-
сла предложение об ус-

тановлении двух видов 
пособий по безработице: 
социального базового по-
собия и страхового посо-
бия. Социальное базовое 
пособие по безработице 
должно выплачиваться 
безработным гражданам 
из средств федерального 
бюджета, независимо от 
наличия трудового и стра-
хового стажа безработно-
го. Страховое пособие по 
безработице предлагает-
ся выплачивать из средств 
страхования от потери 
работы.

Однако меры, за счёт 
которых предполагается 
увеличить размер пособия 
по безработице, ФНПР 
считает недостаточными 
и настаивает на переходе 
на страховые принципы 
защиты от безработицы не 
позднее 1 января 2017 
года.

Департамент 
общественных 

связей ФНПР

Митинг собрал сто 
пятьдесят человек - чле-
нов профсоюзов, проф-
союзных работников и 
активистов. Открылся 
он выступлением пред-
седателя областного 
п р о ф - о б ъ е д и н е н и я 
Александра МИРСКО-
ГО, который обозначил 
основные требования 
профсоюзов в адрес го-
сударственной власти и 
работодателей в части 
соблюдения прав людей 
труда на достойную за-
рплату и социально-тру-
довые условия.

«В последнее время 
Правительством Россий-
ской Федерации выдви-
нут ряд инициатив, кото-
рые приведут к резкому 
ухудшению положения 
россиян. В первую оче-
редь, попытка введения 
социальных норм пот-
ребления коммунальных 
услуг. Дополнительной 
н а г р у з к о й  н а  д о х о д ы 
граждан страны стано-
вится увеличение платы 
за капитальный ремонт 
многоквартирных домов. 
Планиру ется введение 
налога на недвижимое 
имущество на основе его 
кадастровой стоимости, в 
результате налоговая на-
грузка вырастет в сред-
нем в два раза для всех 
граждан.

Областная организация профсоюза работников 
АПК РФ поздравляет членов Профсоюза, работников 
сельского хозяйства и перерабатывающей промыш-
ленности, ветеранов отрасли с профессиональным 
праздником – Днём работников сельского хозяйства и 
перерабатывающей промышленности, который  еже-
годно отмечается во второе воскресенье октября, в 
этом году - это 12 октября. 

Желаем всем членам Профсоюза здоровья и благо-
получия, хорошей погоды и обильных урожаев, достат-
ка и семейного уюта в доме, уверенности в завтрашнем 
дне и реализации всех намеченных планов. 

Председатель Ивановской
 областной организации 

профсоюза работников АПК РФ А. ФАТИН

Уважаемые труженики агропромышленного комплекса!

Со стороны отдельных 
руководителей финансо-
во-экономического блока 
российского правительс-
тва вносятся предложе-
ния по пересмотру обще-
ственного компромис-
са, который сложился в 
России в части принятия 
законов, учитывающих 
предложения ФНПР, в 
том числе – в рамках Рос-
сийской трёхсторонней 
комиссии по регулирова-
нию социально-трудовых 
отношений», - подчеркнул 
А. МИРСКОЙ.

С  и н и ц и а т и в а м и  и 
предложениями по от-
дельным социальным 
сферам перед митингу-
ющими выступили пред-
седатели первичных про-

фсоюзных организаций 
городских учреждений 
культуры и образования, 
предприятий аграрного 
и машиностроительного 
секторов. Выступающие 
рассказали о проблемах, 
с которыми приходится 
сталкиваться работникам: 
непроработанная система 
отчётности по зарплатам 
в вузах с показателями 
«средней температуры по 
больнице», неустойчивое 
равновесие региональ-
ного агропромышлен-
ного комплекса, слабая 
поддержка и поощрение 
одарённых детей и их пе-
дагогов со стороны госу-
дарства и другие актуаль-
ные вопросы, требующие 
решения.

По итогам митинга был 
принят проект резолюции 
с учётом высказанных 
предложений. Резолюция 
и содержащиеся в ней 
требования профсоюзов 
будут направлены в адрес 
областного Правительс-
тва и работодателей - в 
качестве меры по разви-
тию социального диалога 
ради совместной после-
довательной работы над 
социально-трудовыми 
проблемами региона.

Михаил Леонов

Ивановское областное профобъединение провело 7 октября в 
областном центре, в рамках Всемирного дня действий «За достой-
ный труд!» и Всероссийской акции профсоюзов, митинг в сквере у 
памятника М.В. Фрунзе под девизом «За достойный труд в мире без 
войн и санкций!».
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Основные направления работы, 
выборы и поздравления

Семинар провела за-
меститель начальника 
Управления Пенсион-
ного фонда (ПФРФ) по 
Ивановской области в 
городских кругах Ивано-
во, Кохма и Ивановском 
муниципальном районе 
Светлана НИКИТИНА . 
Она рассказала об основ-
ных положениях пенсион-
ной реформы и о том, ка-
ким образом необходимо 
рассчитывать гражданам 
пенсию по новой формуле. 
В числе всего прочего она 
отметила, что накопитель-
ная часть пенсии, в отличие 
от страховой, больше под-
ходит деятельным людям, 
которые готовы постоян-
но отслеживать доход-
ность своих пенсионных 
накоплений и их переводы. 
То есть – регулярно, на 
протяжении многих лет, 

осуществлять самоличный 
контроль этой важной час-
ти своей жизни.

У участников семинара 
была возможность задать 
несколько вопросов по 
теме. Востребованной и 
наболевшей для медиков 
темой стал вопрос о не 
засчитывании в трудовой 
стаж времени, которое 
тратят медицинские работ-
ники на курсах повышения 
квалификации. Без сом-
нения, каждому пациенту 
хотелось бы, чтобы его 
лечил и ухаживал за ним 
высококвалифицирован-
ный специалист, постоян-
но поднимающий уровень 
своих знаний. Однако, в 
нынешней ситуации по-
лучается, что постоянная 
«модернизация» своего 
профессионализма в ногу 
со временем выгодна, 

скорее, только пациентам, 
но не медикам, так как учё-
ба занимает достаточно 
много времени, а принцип 
«учёба идёт – и стаж идёт» 
заменяется на «лечим луч-
ше – пенсии меньше».

Также участники зада-
вали много вопросов, ка-
сающихся коэффициентов 
для различных категорий 
медицинского персонала и 
работающих пенсионеров. 
В помощь собравшимся 
областная организация 
Профсоюза выпустила и 
раздала в рамках мероп-
риятия тематические бук-
леты и брошюры. С. НИКИ-
ТИНА выразила надежду и 
уверенность в том, что эта 
информационная встреча 

не станет последней.
В ходе Дня председа-

теля главный бухгалтер 
областной организации 
Профсоюза Светлана 
ЛАРИОНОВА напомнила 
председателям «перви-
чек» о необходимости про-
ведения проверок работы 
действующих в ППО кон-
трольно-ревизионных ко-
миссий, составления пла-
нов их работы и проверки 
соответствующих актов. 
«Хотелось бы обратить 
ваше особенное внимание 
на существующие жёст-
кие штрафные санкции, 
которым мы все можем 
подвергнуться при не-
достаточно оперативном 
управлении финансами. 

Первичные профсоюз-
ные организации должны 
иметь свои собственные 
сметы, за рамки которых 
нельзя выходить. Авансо-
вые отчёты в визирован-
ном виде нужно сдавать 
не реже двух раз в год, 
- акцентировала внимание 
С. ЛАРИОНОВА. - И будьте 
уверены, что если возник-
нут какие-то проблемы с 
оформлением, какие-то 
вопросы, то мы в нашем 
обкоме всегда готовы по-
мочь вам, обращайтесь».

Председатель облас-
тной организации Про-
фсоюза Галина ВАЦУРО, 
в свою очередь, призвала 
председателей «первичек» 
проводить разъяснитель-
ную работу с бухгалтерами 
в учреждениях на предмет 
заявлений от работни-
ков об удержании из их 
зарплаты профсоюзных 
членских взносов.

Стаж при учёбе и индексация пенсий – 
востребованные темы

В рамках Дня председателя, проведён-
ного областной организацией профсоюза 
работников здравоохранения РФ 1 октября 
в Доме профсоюзов, для председателей 
первичных профсоюзных организаций (ППО) 
медучреждений, работников здравоохране-
ния, сотрудников учебных медицинских за-
ведений области был организован семинар, 
посвящённый пенсионной реформе и новой 
пенсионной формуле. Семинар собрал по-
рядка сорока участников.  «Часто бывает, что эти 

заявления удовлетворя-
ются, не имея юридичес-
кой силы, так как выход 
из Профсоюза ещё не 
согласован с профсоюз-
ной организацией. Это 
всё равно, как если бы 
он пришёл к бухгалтеру, 
и сказал, чтобы из его 
зарплаты не вычитались 
бы алименты. Только в 
первом случае некоторые 
бухгалтера удовлетворя-
ют просьбу, а во втором, 
естественно, нет. Также 
необходимо разъяснять 
бухгалтерам, что сбор и 
учёт профсоюзных взно-
сов, согласно закону, вхо-
дят в их служебные обя-
занности, а не являются 
«бесплатной работой».  
Всем нужно работать в 
рамках своих полномочий 
и закона», - подчеркнула 
Г. ВАЦУРО.

Михаил Леонов

XX отчётно-выборная 
конференция Ива-
новской областной 
организации Обще-
российского проф-
союза работников 
жизнеобеспечения 
прошла в конце 
сентября.  

На конференции были 
подведены итоги работы 
областной организации 
за период с сентября 
2009 года по сентябрь 
2014 года и определены 
основные направления 
профсоюзной работы на 
ближайшие пять лет. 
В работе конференции 
приняли участие соци-
альные партнёры: за-
меститель главы адми-
нистрации областного 
центра Дмитрий КУД-
РОВ и директора жизне-
обеспечивающих пред-
приятий области, а также 
делегаты - председатели 
первичных профсоюзных 
организаций и профсо-
юзные активисты, члены 
Молодёжного совета.

В адрес конференции 
поступили поздравления 
и пожелания успешной 
работы от вице-губер-
натора Ивановской об-
ласти Александра ФО-
МИНА, председателя 
Ивановского областно-
го профобъединения 
Александра МИРСКОГО, 
председателя Обще-
российского профсо-
юза работников жизне-
обеспечения Алексан-
дра ВАСИЛЕВСКОГО, 
председателей Московс-
кой, Мордовской, Влади-
мирской, Ярославской и 
других областных органи-
заций Общероссийского 
профсоюза работников 
жизнеобеспечения, пред-
седателя Ивановской 
областной организации 

профсоюза работников 
народного образования 
и науки РФ Надежды 
МОСКАЛЁВОЙ.

В своём отчётном до-
к л а д е  п р е д с е д а т е л ь 
областной организа-
ции Профсоюза Татья-
на ЖИТЛОВА отметила, 
что в отчётный период 
областная организация 
работала в сложнейших 
условиях реформирова-
ния отрасли, постоянной 
реорганизации и раз-
деления предприятий, 
сужения сферы деятель-
ности городского назем-
ного электротранспорта, 
разорения предприятий 
местной промышленнос-
ти, сокращения числен-
ности персонала. В этих 
условиях социальное пар-
тнёрство стало основным 
методом решения соци-
ально-трудовых проблем 

по обеспечению защиты 
прав и гарантий членов 
Профсоюза, а наиболее 
действенной формой со-
циального партнёрства 
являлось Отраслевое та-
рифное соглашение и 
коллективные договоры. 
Основные усилия обкома 
Профсоюза были направ-
лены на повышение ре-
альной заработной платы 
работников предприятий, 
сохранение высококвали-
фицированных кадров в 
условиях реформирова-
ния отрасли, сохранение 
городского электричес-
кого транспорта, органи-
зационное и финансовое 
укрепление областной 
организации Профсо-
юза.

В качестве основных 
направлений работы на 
предстоящий период оп-
ределены: дальнейшее 

укрепление взаимодейс-
твия и развитие соци-
ального партнёрства с 
органами власти и ра-
ботодателями с целью 
повышения уровня жизни 
работников объединяе-

организаций. Делегаты 
конференции признали 
работу областной орга-
низации Профсоюза хо-
рошей. Высокую оценку 
деятельности профсоюз-
ной организации в своих 

выступлениях дали и со-
циальные партнёры. 

В ходе конференции, 
председателем област-
ной организации Обще-
российского професси-
онального союза работ-
ников жизнеобеспечения 
путём открытого голосо-
вания была единогласно 
избрана Т.  ЖИТЛОВА. 
Также избраны рабочие 
органы областной орга-
низации, приняты пос-
тановление и Програм-
ма действий, в которых 
определены основные 
направления профсо-
юзной деятельности на 
2014-2019 годы. В кон-
це конференции прошло 
награждение профсоюз-
ных активистов Почётны-
ми грамотами и Благо-
дарностями Губернатора 
Ивановской области, ЦК 
Общероссийского проф-
союза жизнеобеспечения, 
Ивановского областного 
профобъединения, сов-
местными Благодарнос-
тями обкома Профсоюза 
и регионального Депар-
тамента ЖКХ, Почётны-
ми грамотами обкома 
Профсоюза. За развитие 
социального партнёрс-
тва Почётной грамотой 
ЦК Общероссийского 
профсоюза работников 
жизнеобеспечения был 
награждён заместитель 
председателя Прави-
тельства Ивановской 
области, директор Де-
партамента жилищно-
коммунального хозяйс-
тва Сергей ТАЛЬЯНОВ.

мых Профсоюзом отрас-
лей, обеспечения гаран-
тий по оплате и услови-
ям труда через систему 
коллективных договоров 
и соглашений, усиление 
контроля за соблюдением 
трудового законодатель-
ства и защита трудовых 
прав членов Профсоюза в 
условиях реорганизации 
предприятий, организа-
ционное укрепление и 
усиление единства дейс-
твий Профсоюза.

Задачи, обозначенные 
Т. ЖИТЛОВОЙ в качест-
ве приоритетных, нашли 
своё развитие в выступ-
лениях председателей 
первичных профсоюзных 
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«Индексация пенсий россиян заложена в Пенсионном фонде РФ на 
ближайшие три года», - сообщил министр труда и социальной защиты 
РФ Максим ТОПИЛИН.

«Образование региона: доступность, 
качество, проблемы, перспективы» - так 
звучала тема «круглого стола», прошед-
шего 30 сентября в ивановском Доме 
национальностей. В мероприятии приняла 
участие председатель областной органи-
зации профсоюза работников народного 
образования и науки РФ Надежда МОС-
КАЛЁВА.

 Инициатором «круглого стола» выступи-
ло отделение Общероссийского народного 
фронта по Ивановской области. Пригла-
шённые на дискуссию педагоги, родители и 
эксперты были едины в оценках проблем до-
школьного и школьного образования области. 
Нехватка мест в детских садах и неразвитая 
в целом система дошкольного образования, 
отсутствие подготовленных кадров, низкая 
заработная плата педагогов, которые воз-
мущены тем, что её рост обеспечивается, 
в основном, за счёт сокращения штатов и 
увеличения нагрузки.

Н. МОСКАЛЁВА обратила внимание при-
сутствующих на тот факт, что базовая и 
стимулирующая части зарплаты составляют 
соответственно 30 и 70 процентов. Такое 
распределение, по её мнению, не даёт ника-
ких гарантий на приличный заработок моло-
дым специалистам, которые и так не спешат 
идти работать в школу. При этом всё так же 
остро стоит проблема подготовки кадров 
для школы. 

Родители, в свою очередь, рассказывали о 
дополнительных взносах в детских образова-
тельных учреждениях – на ремонт, на охрану, 
на нужды класса, канцелярские товары и 
спортинвентарь. В каждой школе собирают 
разные суммы, а добровольные пожертво-
вания зачастую становятся добровольно-

принудительными, несмотря на то, что из 
коридоров власти слышатся уверения в том, 
что российские образовательные учреждения 
финансируются государством  для всего вы-
шеперечисленного в полной мере.

«К сожалению, сейчас ситуация такова, что 
бесконечно реформируя систему образова-
ния, вводя различные электронные формы 
– проходные, столовые, журналы, дневники, 
мы забываем не только про учебный процесс, 
но и про личность учителя, его талант, - счита-
ет сопредседатель регионального штаба 
ОНФ Евгений РУМЯНЦЕВ. – Прежде всего, 
необходимо формировать единое образова-
тельное пространство, начиная с детского 
сада, чтобы потом ребёнок при переходе из 
школы в школу учился по той же программе, 
а учителя могли спокойно работать, и вместе 
с родителями воспитывать достойное поко-
ление».

На основе всех озвученных проблемных 
вопросов и предложений будет подготовлено 
два документа. Один - к Всероссийскому фо-
руму образования, другой – на рассмотрение 
губернатору Ивановской области.

По информации пресс-службы ОНФ 
по Ивановской области

На площадке ОНФ обсудили 
проблемы образования

В 2014 году 99 977 
получателей ежемесяч-
ной денежной выплаты 
(ЕДВ) отказались от на-
бора социальных услуг 
(НСУ) в пользу денег.

Таким образом, 90 
процентов от количества 
жителей области, полу-
чающих ЕДВ, предпочли 
денежный эквивалент ока-
зываемым социальным 
услугам. В их числе от 
всего набора отказались 
87 413 человек, от одной 
или двух услуг – 12 564 
получателя.

Между тем, приём за-
явлений о способе полу-
чения набора социальных 
услуг на 2015 год  за-
вершился в минувшем 
сентябре. Напомним, что 
социальные услуги можно 

«Сейчас, в соответствии с проектом 
бюджета Пенсионного фонда, внесён-
ным в Госдуму, цифры такие: индексация 
страховых пенсий с 1 февраля 2015 
года - 7,5 процента. В 2016 году фев-
ральская индексация страховых пенсий 
составит 5,5 процента, в 2017 году 
- 4,5 процента”, - пояснил  министр. - 

Цифры по индексации 1 апреля, которая 
осуществляется по доходам Пенсионного 
фонда, будут определены позже, исходя 
из того, как работодатели будут платить 
взносы в фонд”. 

ГЛАВА МИНТРУДА:

Повторно 
обращаться 
в ПФР не нужно

получать в натуральной 
форме или в денежном 
эквиваленте. Заявление 
необходимо подать тем, 
у кого право на НСУ воз-
никло впервые, а также 
тем, кто со следующе-
го года решил изменить 
форму получения набора 
соцуслуг. 

Если человек уже пода-
вал заявление и не хочет 
менять способ получения 
набора, то повторно об-

ращаться в Пенсионный 
фонд не надо. 

Заявление об отказе, 
либо возобновлении полу-
чения НСУ, можно подать 
в территориальном органе 
ПФР по месту жительства 
и в многофункциональных 
центрах предоставления 
государственных услуг.

По материалам 
пресс-службы ОПФР 

по Ивановской 
области

Для справки: на оплату набора социальных услуг 
направляется 881 рубль 63 копейки в месяц, в том 
числе: обеспечение необходимыми медикаментами 
(679,05 рублей), предоставление путёвки на сана-
торно-курортное лечение для профилактики основных 
заболеваний (105,05 рублей) и бесплатный проезд 
на пригородном железнодорожном транспорте, меж-
дугородном транспорте к месту лечения и обратно 
(97,53 рублей).

пенсии в России 
продолжат индексировать

Восемь  участников, 
представлявших област-
ные организации профсо-
юзов работников народ-
ного образования и науки, 
здравоохранения, культу-
ры и агропромышленного 
комплекса, проходили не-
сколько этапов испытаний 
под наблюдением жюри из 
председателей областных 
организаций Профсоюзов, 
Молодёжного совета, пер-
вичных профсоюзных орга-
низаций, Учебного центра 
повышения квалификации 
профсоюзных кадров во 
главе с председателем 
областного профобъеди-
нения Александром МИР-
СКИМ. «Сегодня профсою-

зы действуют в непростых 
условиях, поэтому раду-
ет тот факт, что нам есть, 
кому передать свои знания 
и навыки. Хочу пожелать 
вам: как бы ни трудно было 
– идти гордо по жизни с 
профсоюзным знаменем»,  
- поприветствовал участ-
ников А. МИРСКОЙ. Удачи 
претендентам пожелала и 
победительница прошло-
годнего конкурса Лидия 
ПУХОВА.

В ходе конкурса участни-
ки представили творческие 
отчёты, презентацию-авто-
портрет с использованием 
различных форматов вы-
ступления перед публикой 
– от вокальных номеров, до 

командных выступлений, 
призвав на подмогу своих 
коллег и друзей по профсо-
юзной работе.

Конкурсный этап «Де-
баты» провёл один из чле-
нов жюри - председатель 
первичной профсоюзной 
организации студентов 
и аспирантов ИГХТУ Олег 
ЗАХАРОВ. Он смодели-
ровал ситуацию - профсо-
юзное собрание в новой 
первичной профсоюзной 
организации, во время ко-
торого участники должны 
были в диалоге сформули-
ровать и обосновать пунк-
ты коллективного догово-
ра, выработать стратегию 
профсоюзной организации 
в выстраивании диалога с 
коллективом и работода-
телем. Участники показали 
высокий уровень знаний и 
личные позиции, предлагая 
разносторонние подходы.

Заключительным этапом 

конкурса было выполнение 
задания «Сюрприз», где 
было необходимо отве-
тить на билеты с заданиями 
(убедить коллектив принять 
участие в профсоюзных ак-
циях, выступить в качестве 
кандидата на должность 
председателя «первички», 
сагитировать нового со-
трудника на вступление в 

«первичку» и прочее).
Членами жюри был отме-

чен высокий уровень подго-
товки участников конкурса. 
По его итогам I место по-
делили сразу две участницы 
– Екатерина БАЛДАЕВА 
(студентка ИвГМА) и Юлия 
КАШАЕВА (воспитатель 
детского сада «Ромашка», 
член Молодёжного совета 

ИОООП). III место заняла 
Ольга ОГАРКОВА (учитель 
Шуйской школы-интерна-
та восьмого вида). Дип-
ломами были отмечены и 
другие участницы – Оксана 
НОВИКОВА (преподава-
тель Ивановского колледжа 
культуры), Мария КОРОТ-
КИХ (Тейковская гимназия 
№3), Яна ТУПАРЕВА (ППО 
студентов ИГСХА), Светла-
на ТЕПЛОВА (воспитатель 
Вичугского детского сада 
№28) и Дарья ШАТОВА 
(Ивановская сельхозака-
демия).

От имени членов жюри 
председатель Молодёж-
ного совета профобъеди-
нения Виктор СТЕПАНОВ 
выразил надежду на то, 
что все участники смогут 
успешно использовать на 
деле продемонстрирован-
ные профсоюзные навыки 
в будущем.

Михаил Леонов 

«Молодой профсоюзный лидер-2014»: 

первое место поделили две участницы
В актовом зале Дома профсоюзов 6 октября 

прошёл финал регионального конкурса  «Моло-
дой профсоюзный лидер–2014», традиционно 
призванного стимулировать формирование 
молодёжной профсоюзной среды.
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Координационный совет организаций профсоюзов Лежневского 
района в конце сентября провёл районный «День здоровья», приуро-
ченный ко Дню туризма.

Представители Молодёжного совета Ивановс-
кого профобъединения Мария КОРОТКИХ и Лидия 
ПУХОВА приняли участие во Всероссийском проф-
союзном форуме “Стратегия-2014-Запад”, кото-
рый проходил с 16 по 20 сентября в Ярославской 
области, в санатории «Красный холм».

На конкурс ЦФО можно 
делегировать больше молодёжи

Объявление

Учебный центр повышения квалифи-
кации профсоюзных кадров с 24 по 28 
ноября 2014 года проводит семинар 
по теме «Охрана труда на предприятии, 
в организации, учреждении».

Семинар предусматривает изучение 
материалов по 40-часовой программе, 
проведение экзамена, вручение удос-
товерения, действующего в течение 3 
последующих лет. Слушателям так 

же будут выдаваться нормативные до-
кументы по охране труда.

Стоимость участия в семинаре за од-
ного слушателя – 1300 рублей. Начало 
семинара – 24 ноября, в 10 часов, в 
Доме профсоюзов (г. Иваново, пр-т 
Ленина, 92, актовый зал). Регист-
рация – с 9 до 9.50 часов. Заявки на 
участие в семинарах принимаются по 
тел./факсу 30-07-63.

Спортивные игры для 
профсоюзных организа-
ций района проходили на 
базе Лежневской средней 
школы №11, собрав в от-
личную солнечную погоду 
команды профсоюзных 
организаций нескольких 
детских садов – «Пету-
шок», «Ивушка», «Сол-
нышко» и «Ромашка», а 
также команды из №10 и 
№11 Лежневских школ, 
Новогоркинской школы, и, 
конечно же, молодёжную 
команду Координацион-
ного совета. К сожале-
нию, активность участия у 
медицинских работников 
пошла на убыль.

«День здоровья» на-
чался с торжественного 
построения команд. Их 
приветствовали началь-
ник районного отдела 
образования Алексан-
дра ЛЕБЕДЕВА, пред-
седатель районного 
Координационного со-
вета Галина ТАРАСОВА 
и председатель район-
ной профорганизации 
работников народного 
образования и науки 

Галина ПРОХОРОВА. 
Участники ознакомились 
с этапами соревнований, 
порядком их прохожде-
ния, после чего коман-
ды азартно и артистично 
поприветствовали друг 
друга.

Участникам было, где 
развернуться и показать 
прыть и удаль, скорость 
и сноровку, силу и ин-
теллект. Меткие спорт-
смены с твёрдой рукой 
соревновались в дартсе, 
«знатоки» - в викторине, 

посвящённой истории 
олимпийского движения.

Разумеется, в этот день 
не обошлось без комби-
нированной эстафеты 
«Супертурист». Участники 
каждой команды по оче-
реди разжигали костерок, 
устанавливали туристи-
ческую палатку, прополза-
ли под сеткой, прыгали по 
«кочкам», бежали по брев-
ну и, наконец, взявшись 
за руки, всей командой 
мчались к финишу.

Были и соревнования 
по флорболу: каждый учас-
тник вёл по траве клюшкой 
мячик по замысловатой 
кривой, а затем поражал 
им маленькие воротца. В 
заключительной эстафе-
те участники прыгали по 
разложенным плашмя на 
траве обручам, мчались 
со скакалкой, бежали на 
скорость, затем летели, 
удерживая на вытянутой 
руке огромный шар, и, 
наконец, двое участников, 
связанные между собой, 
двигались к финишной 
ленте.

Пока уставшие, но до-

вольные пережитым учас-
тники мероприятия под-
креплялись горячим чаем 
и выпечкой, в спортивной 
зале школы шла подго-
товка к торжественной 
церемонии награждения 
по результатам кропотли-
вой работы судей.

Третье место в на-
пряжённых состязаниях 
заняла команда «Ивушки», 
второе место заняли «ле-
гионеры» из команды «Ле-
гион» Лежневской сред-
ней школы №10. Первое 
место в общем зачёте 
завоевала команда «хо-
зяев поля» - «Эдельвейс». 
Всем победителям и учас-
тникам были вручены ме-
дали, памятные подарки 
и призы. Отдельно орга-
низаторы и участники Дня 

здоровья поблагодарили 
администрацию Лежнев-
ской средней школы за 
предоставление базы для 
проведения популярного 

массового районного ме-
роприятия, которое как 
всегда, подарило всем 
участникам массу пози-
тива.

Спортивный праздник на осеннем воздухе

Выражаем благодарность М. БОЛОБОНОВУ 
за предоставленную информацию

Заседание Молодёж-
ного совета Ивановского 
областного профобъеди-
нения состоялось 30 сен-
тября в Доме профсоюзов. 
Помимо организационных 
вопросов на нём обсуж-
далось участие молодых 
профсоюзных активистов 
в различных мероприя-
тиях ФНПР и областного 
профобъединения.

В заседании приняли 
участие председатель Мо-
лодёжного совета Виктор 
СТЕПАНОВ, председатель 
первичной профсоюзной 
организации студентов 
и аспирантов ИГХТУ Олег 
ЗАХАРОВ, заместитель 
п р е д с е д а т е л я  С о в е -
та по работе с рабочей 
молодёжью Александр 
СМИРНОВ и другие члены 
Молодёжного совета облас-
тного профобъединения.

Говоря о предстоящем 
конкурсе «Молодой профсо-
юзный лидер ЦФО-2014», В. 
СТЕПАНОВ подчеркнул, что 
для молодёжного профакти-
ва участие в этом конкурсе 
стало уже сложившейся 
многолетней традицией. 

При этом вполне возможен 
вариант отправления на 
него большего количества 
молодых профактивистов, 
если соответствующую кан-
дидатуру выдвинут облас-
тные организации Проф-
союзов, и будут готовы к 
финансированию поездки.

Участницы Всероссийс-
кого молодёжного профсо-
юзного форума «Стратегия-
2014-Запад» от Ивановского 
областного профобъедине-
ния Мария КОРОТКИХ и 
Лидия ПУХОВА представили 
слайд-шоу и рассказали об 
участии в форуме. Они отме-
тили, что между участника-

ми обсуждались актуальные 
темы развития молодёжной 
стратегии ФНПР, но одни-
ми из самых обсуждаемых 
были вопросы мотивации 
профсоюзного членства, 
ф о р м и р о в а н и я  с о в р е -
менного имиджа проф-
союзов и общественной 
активности молодёжи.

Кандидатура победи-
тельницы регионального 
конкурса «Молодой про-
фсоюзный лидер – 2013» 
Л. ПУХОВОЙ была утверж-
дена для участия в конкурсе 
«Молодой профсоюзный 
лидер ЦФО-2014».

Михаил Леонов

Около 300 молодых 
людей из различных угол-
ков западной части Рос-
сии собрались на форуме, 
чтобы поделиться опытом 
работы с молодёжью.

В первый день  со-
стоялись презентации 
Молодёжных советов ре-
гионов. Молодые люди 
подошли к делу творчески, 
некоторые подготовили 
свои визитные карточки в 
формате флешмоба. Ве-
чер прошёл в дружеской 
обстановке, и сразу стало 
понятно, что в Ярославле 
собралась не только ак-
тивная, но и талантливая 
профсоюзная молодёжь.

На второй день со-
стоялось официальное 
открытие форума. Участ-
ников поприветствовала 
заместитель предсе-
дателя ФНПР Галина 
КЕЛЕХСАЕВА.  Она отме-
тила большую значимость 
информационной состав-
ляющей в развитии стра-

“Стратегия-2014-Запад”

ны, мира и молодёжного 
профсоюзного движения. 
Добрые слова напутствия 
прозвучали и от секрета-
ря ФНПР, представите-
ля ФНПР в Центральном 
федеральном округе 
Анатолия СЫРОКВАШИ. 
Продуктивной работы по-
желал участникам форума 
заместитель предсе-
дателя Молодёжного 
совета ФНПР Николай 
ЦЫВЕНОВ.

В последующие два 
дня молодые профлиде-
ры разделились на три 
группы и приступили к 
работе по направлениям:

1) «Молодёжный со-
вет – стратегия роста». 
Площадка проводилась в 
форме дебатов;

2) «Кадры решают 
всё?!». Участники рабо-
тали в группах, выявля-
ли основные проблемы, 
связанные с данной те-
матикой, искали пути их 
решения;

3) «Социальное парт-
нёрство – миф или реаль-
ность». Формой работы 
было дискуссионное об-
суждение.

Для молодых людей 
были также организованы 
«круглые столы», творчес-
кие факультативы, мас-
тер-классы. Все участники 
отметили, что получили в 
результате полезнейший 
опыт общения и обмена 
наработками, участия в 
дискуссиях, бывших, по-
рой, весьма бурными.

Третий, итоговый, день 
форума, был самым важ-
ным днём, когда молодым 
профсоюзным активистам 
предстояло вплотную за-
няться разработкой стра-
тегии по реализации мо-
лодёжной политики проф-
союзов на ближайшую 
перспективу. И каждая из 
групп справилась с до-
стоинством с этой ответс-
твенной задачей. Разрабо-
танные стратегии «Запад» 
и «Восток» и входящие в 
них идеи, выработанные 
участниками форума,  бу-
дут соединены в единую 
«Стратегию-2014» - стра-
тегию развития молодёж-
ной политики ФНПР.


